

La urbanización para la planta de residuos, pendiente en Imarcoain

El convenio entre MCP y Nasuvinsa fijaba que las obras estuvieran terminadas este mes

C.A.M. Pamplona

Diciembre de 2020 era la fecha que fijaron Nasuvinsa y la Mancomunidad de la Comarca de Pamplona para que el terreno donde se pretende construir la planta de tratamiento de residuos, en Imárcoain (Valle de Elorz), estuviera urbanizado y listo para poder adquirirlo y empezar a edificar el proyecto comarcal. El mes avanza y, sin embargo, las obras, adjudicadas en septiembre, ni siquiera han comenzado. La sociedad pública alega que está a la espera de dos informes, de Renfe y de Obras Públicas, sobre la modificación del PSIS de la Ciudad del Trans-

porte, y que podrían alargar de nuevo los planes un mes y medio más. La situación del expediente la explicaba el presidente de la Mancomunidad de la Comarca de Pamplona, el alcalde de Valle de Olla David Campión. Reconocía el retraso en el calendario inicial y auguraba afecciones a las previsiones marcadas. Los acuerdos fijados por el equipo de gobierno de la Mancomunidad situaban para inicios de 2023 la puesta en marcha de la planta, que tratará la fracción resto, orgánica y envases y plásticos. Para eso cuentan con iniciar el proceso de adjudicación de las obras en marzo y comenzarlas en otoño de 2021. "Ese calendario sigue en pie, pero lo lógico era ir antes con la urbanización y ahí está el retraso", apuntó. El Ayuntamiento de Noáin (Valle de Elorz), que se opone a la ubicación del centro, ya anunció recursos al cambio para poder construirlo.

